



竹林

白河市立五箇中学校だより No. 3

発行 令和3年4月9日
発行責任者 校長 菅野 靖



教育目標

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の変化に対応できる知性豊かな生徒の育成

目指す生徒像

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒〔知〕
広い視野をもち、思いやりのある生徒〔徳〕
心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒〔体〕

対面式・オリエンテーション

4月7日（水）生徒会による対面式とオリエンテーションが行われました。新入生代表として1年生の乾琴葉さんが入会の挨拶をして、井上透矢さんが生徒会入会の誓いの言葉を述べました。

生徒会役員から、映像を使って生徒会の活動や各部活動の取り組み、中学校の生活の心得などが丁寧に紹介されました。部活動入部式は、4月15日（木）を予定していますので、14日までは部活動見学期間といたします。部活動も生徒会活動も中学生の健全な成長には欠かせません。積極的に取り組んで欲しいと思います。



【企画・運営をした生徒会役員】



【新入生と2, 3年生の対面のあいさつ】



【映像を使っでの説明】

新しい学年のスタートです

令和3年度 スタートにあたり

大切な学年のスタートに当たり、生徒の皆さんに、今年一年、特に取り組んでほしいことを三つお話しします。

1つ目は、『**明確な目標をもち続けること**』です。つまり、自分自身を未来へと導く意欲と意識です。人に与えられている時間は限られています。限られた時間で変えられるのは、自分自身をマネジメントする意識です。自分を高める明確なイメージを常にもち、それに向け努力する自分にしていくことが大切だと思います。

2つ目は、『**思いやりの心で接すること**』です。つまり、人とのつながりや良い関係づくりに欠かせない周りへの心遣いです。人を一番育ててくれるのは人です。人への感謝や尊敬の念、やさしさをもった人間関係や気遣い会える集団として活動することにより、お互いが認め合い、そして高め合い、健全な成長がなされることと思います。

3つめは、『**健康な体づくりに取り組むこと**』です。つまり、日常生活や部活動、目標を成し遂げるため努力をする時に必要な体や健康についてです。規則正しい生活や成長に必要な栄養、強健な体や体力をつけるための運動、けがや病気をしない知識や判断、そして心がけも大切になります。

以上が今年度皆さんに特に取り組んでほしいことです。

『**明確な目標をもち続けること**』『**思いやりの心で接すること**』『**健康な体づくりをすること**』の3つに取り組み、一人一人が今年一年で大きく飛躍し成長することを期待しています。

